



## Kameradschaftsbund – Schalchen

Bei der 111. Jahreshauptversammlung des KB Schalchen konnte Obmann Michael Kendlbacher zahlreiche Kameraden begrüßen.

Als Ehrengäste konnten Bürgermeister Andreas Stuhlberger, Frau Vz. Bgm. Gertraud Rieder, Ehrenmitglied Herbert Maier begrüßt werden.

Beim Totengedenken wurde den gefallenen und vermissten der beiden Weltkriegen und allen verstorbenen Kameraden, besonders der beiden im letzten Vereinsjahr verstorbenen Kameraden, Friedrich Hammerschmid und Albert Reiter gedacht.

Nach dem positiven Kassenbericht wurde dem Kassier und dem gesamten Vorstand die Entlastung erteilt.

Für 50jährige Zugehörigkeit wurde der lange Zeit als Fähnrich tätig gewesene Kamerad Franz Zeintl geehrt.

Für 60jährige Mitgliedschaft wurden Johann Friedl und Anton Frauscher ausgezeichnet.

Bürgermeister Andreas Stuhlberger dankte in seiner Ansprache für die gute Zusammenarbeit zwischen dem KB und der Gemeinde.

Er verwies auch auf die Wichtigkeit des Kameradschaftsbundes in jeder Gemeinde, gerade in Zeiten wie diesen.

Obmann Kendlbacher dankte allen Kameraden für die zahlreichen Ausrückungen und dankte allen Helfern die dem Kameradschaftsbund bei diversen Veranstaltungen unterstützen.

Er berichtete auch über die abgelaufenen Aktivitäten des Bezirks- und Landesverband und hielt eine Vorschau auf geplante und bereits fixierte Veranstaltungen im Jahr 2025.



Von Links Obm. Kendlbacher, Franz Zeintl (50 Jahre) Johann Friedl(60 Jahre)Anton Frauscher(60 Jahre) Bgm. Andreas Stuhlberger